

# にこにこ元気、 <sup>あなたの</sup> ミラノっ子

「よいとこ」さがし、「がんばる」さがし

#### 【五つのしおり】

- 気持ちよいあいさつをします。
- はっきり伝える言葉づかいをします。
- 身の回りをきれいします。
- 時間を守ります。
- 自分の役割を果たします。

#### 準備 と これから

校長 篠崎 厚子

今日は6月28日水曜日。既に子供たちが帰り静かな学校です。職員室から教員の声が時折聞こえます。 夏休みの宿題をどのように考え、何をどの程度、子供たちの宿題にするか話していました。各学年単学級ですので、他学年の教員と喧々諤々していました。日本人学校の良いところは、様々な地方からの派遣教員が集まっていることです。教え目指す目標は全国共通ですが、何を使いどのように教えるかについては共通点もありますが、異なる場合もあります。教員にとってはそこが面白いところで、お陰様で互いの学びの場にもなります。各々の経験を持ち寄りいいとこ取りで、ミラノ日本人学校の夏休みの宿題が子供たちに渡されます。中学部の今日は、定期期末テストの第一日目。教科担当教員は、採点しながら、テスト問題の妥当性や自身の指導の結果に一喜一憂の一日でした。

6月は、本校の年間研究テーマに沿って現地教育環境を生かした学習を行うため、外部との連絡折衝も始まりました。各教論2学期以降、研究授業と協議会です。研究や授業等、全ての結果は子供の姿に表れます。子供たちが夏休みの宿題の量にドキドキするのと同様、教員は現在の指導や研究・研修の結果に今からドキドキです。毎年の学校の風景です。夏休みに入る前のこの時期は、子供にとっても教員にとっても、次へのステップに向かう大切な時期です。7月も、ご支援・ご協力をお願い致します。

### ☆ ありがとうございます。

- ・水泳指導にたくさんのボランティアの申し込み、そして蒸し暑い中での見守り、有り難うございました。お陰様で、今年も無事に水泳指導を終えることができました。
- ・7月は昨年に引き続き、ウィクラマラチ様に 4年生の子供たちが御指導頂けることになり ました。今年は「だし」がテーマです。次の 指導要領改訂の家庭科で、和食の基本である 「だし」を取り上げるようになります。少し 先取りですが、調度良い機会と考え、私達の 研究テーマと組み合わせて、御指導をお願い することにしました。4年生の子供たちの『結 果』が楽しみです。
- ・中学部は、総領事館にお願いし、2学期に キャリア教育の御指導が頂ける予定です。総 領事館訪問のご許可も頂いています。 嬉しい御返事を頂戴しました。

どのようなレポートを中学生が書くか、書けるか、これも指導の有り様に関係しますので、今から学習の組み立てをあれこれ考えている中学部です。

## 7月の行事予定

2日(日) 英検2次

3日(月) 委員会

5日(水) アラーニャ宿泊学習

~7日(金) 小5年~中3年

11日(火) アクションの日

19日(水)~21日(金)

小学部:個人面談 中学部:三者面談

21日(金) プランツォの日

ミラノ日本人学校会員総会

16時30分始

25日(火) 終業式 大掃除

26日(水) 夏季休業日

~8月31日 (木)

・先月より現地校・インター等に通学する子 供たちが、本校に体験入学しています。

互いの良さを学び合い、子供たちの視野が 広がる機会になるよう指導しています。 ☆いよいよ夏休みに入ります。子供たちにと って新しい体験ができる、有意義な休みにな りますようお祈り致します。

☆9月1日(金)始業式 保護者会 引き渡し避難訓練